

Bioanalistas se reúnen en asamblea y celebran su Día

Escrito por Rafael Paez
Miércoles 25 de Mayo de 2016 15:07 -

Docentes de la Escuela de Bioanálisis, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), se reunieron en asamblea para pasar balance al semestre que recién finaliza y planificar acciones para el próximo ciclo académico, ocasión que también aprovecharon para festejar por el Día del Profesional del Laboratorio Clínico, que se celebra el 9 de mayo de cada año.



Autoridades y docentes que presidieron la mesa de honor en el acto de apertura de la asamblea.

Esta asamblea fue presidida por Rafael Nino Félix, vicerrector de Extensión; Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, respectivamente; Rosanna Elías de Quiñones; directora de la Escuela de Bioanálisis; Bienvenido Peña, director de la Escuela de Ciencias Morfológicas; Xiomara Peguero, maestra homenajeada; Blanca Odette, maestra Meritísima de la Escuela.

El doctor Mejía, quien habló en nombre de la facultad que dirige, se refirió a la integración que existe actualmente en esa dependencia, a su entender una señal del compromiso que caracteriza a sus docentes, al tiempo que felicitó a las bioanalistas por el trabajo que realizan, en el cual se pone de manifiesto la buena gestión y administración que les identifica.

En tanto que, Elías de Quiñones dio la bienvenida y agradeció a las docentes allí presentes, tanto de la Sede como de los distintos recintos y centros universitarios regionales, por asistir al encuentro, y manifestó que la Escuela de Bioanálisis sigue trabajando para alcanzar la excelencia, y siente el orgullo de reconocer a sus maestras más destacadas.

Bioanalistas se reúnen en asamblea y celebran su Día

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 25 de Mayo de 2016 15:07 -



Docentes e invitados que asistieron a la actividad celebrada en el Paraninfo Doctor Defilló.